

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Agosto
06, 2020

Edición 69

Estimado Equipo de FM,

El grupo de Logística y Bodegas ha estado muy ocupado con el proceso del lanzamiento de AiM. Aprecian la paciencia de todos durante el período de adaptación al nuevo sistema. Mientras enfrentan el reto de implementar y trabajar con este nuevo software, también se están despidiendo de dos increíbles miembros de equipo a fines de agosto. ¡Queremos celebrar a Mary Hile e Irene Anguiano por sus años dedicados a FM y CSU, y felicitarles por su próxima jubilación!

Mary Hile ha sido parte de CSU por más de 20 años, empezando en Ingeniería Civil en el año 2000, mudándose luego a CVMBS durante 8 años, y cerrando su carrera con FM durante los últimos 12 años. En FM, muchos de nosotros conocimos a Mary por su excelente servicio al cliente. Su trabajo incluyó crear las órdenes de compra para los equipos de Técnicos Profesionales y procesar el pago de las facturas, además de hacer los pedidos de provisiones para el departamento. Con relación a su tiempo en FM, ella nos dijo: “disfruté a la gente, y trabajar con y para todos ellos en el departamento.” Mary no tiene planes específicos para su jubilación; según ella, la clave es “tomarlo un día a la vez” con el tema principal siendo la relajación: cocinar, escuchar música, tocar el piano y pasar el tiempo con su familia.

Irene Anguiano ha servido en la sección de Operaciones de FM durante 14 años. Ella empezó en limpieza en el 2006, después se mudó a su trabajo con Logística en el 2007. Ella hace el inventario y la entrega de provisiones de limpieza de FM para todo el campus. De su trabajo dijo: “¡Me encantó hacerlo porque tuve la oportunidad de conocer a tantas buenas personas!” Irene nos ha dicho que cuando se jubile quiere viajar alrededor del mundo—específicamente a la Tierra Santa y al Vaticano cuando COVID deje de ser una significativa preocupación y se pueda viajar con seguridad nuevamente. También está muy emocionada porque ella y su familia están construyendo una nueva casa para su jubilación en 42 acres al este de Wellington, y tendrá más tiempo para disfrutar a sus nietos.

La gerente de logística, Gwen Cooper, comentó que Mary e Irene, “son miembros de equipo geniales y me entristece perderlas, pero estoy contenta por ellas y por su muy merecida jubilación. ¡Ambas son las empleadas más trabajadoras del negocio!” Su colega, Jim Lawton, también compartió halagos, diciendo que “la atención a los detalles que tiene Mary es sorprendente”. Cuando yo tenía preguntas sobre los recibos de sus órdenes de compra ella era de gran ayuda y siempre tomaba el tiempo para asegurar que todo estaba correcto.” Él expresó aprecio por “la extrema dedicación de Irene a Bodegas y Logística, y Limpieza—asegurando que recibieran todo lo que ordenaron y colocándolo exactamente donde lo querían. Echaremos de menos su fortaleza y habilidad.” Su compañero de equipo, Gray Hollingsworth, también mencionó esta historia, “Poco después de empezar en CSU, yo le ayudaba a Irene a hacer las entregas de los productos de limpieza en las mañanas, antes de regresar a mi puesto más tarde. Ella era una mentora extremadamente paciente y de gran ayuda. De no ser por ella, no tendría el mismo conocimiento del campus ni hubiera conocido a tantos empleados de FM. Aún más impresionante es que ella tiene una actitud positiva cada día que he trabajado con ella. Le deseo lo mejor en su jubilación.” En las siguientes semanas, por favor feliciten a Mary e Irene en con respecto a su próxima jubilación. Agradecemos sus muchos años de apoyo a FM. ¡Enhorabuena!

Atentamente,



Tom Satterly, P.E.
Vicepresidente Asociado de Facilities Management



Irene (izquierda) y Mary (derecha)

<https://www.fm.colostate.edu/fmNews>

fac_news@mail.colostate.edu